



Con el propósito de preservar el ambiente así como generar una conciencia ambiental en la comunidad universitaria, el proyecto Verbo Verde transmitió su primera emisión radial el 4 de abril a través de INDI RADIO, emisora *online* de la UPS que forma parte del Centro de Medios Virtuales de la carrera de Comunicación Social.

Esta iniciativa es promovida por estudiantes de la carrera de Ingeniería Ambiental que integran el Club Ecológico. El programa contó con la presencia del Antropólogo José Juncosa, vicerrector de la sede Quito; Dra. Cecilia Barba, directora de la carrera de Ingeniería Ambiental y animadora del Club Ecológico; Andrés Silva, coordinador y Daniel Andrade, creador de la propuesta.

El Vicerrector se refirió a las iniciativas que impulsa la UPS para promover una conciencia ambiental que involucre a varios actores sociales, entre ellos las comunidades indígenas. Se refirió a los proyectos que buscan preservar el agua como fuente de vida que se realizan en Cayambe, los cuales buscan integrar conocimientos, valores y prácticas. Relacionó las diversas actividades sobre el cuidado del ambiente que se realizan en la UPS con la Encíclica Papal «*Laudato Si*».



Fecha de impresión: 23/11/2024

Programa radial Verbo Verde, una propuesta estudiantil para defender la vida

Cecilia Barba manifestó que los estudiantes que forman el Club buscan difundir experiencias de aprendizaje relacionadas con el ambiente, compartir valores y acciones orientadas a la formación de personas con un pensamiento crítico ante situaciones que involucren cambios, toma de decisiones y acciones relacionadas con el ambiente para promover y beneficiar a la sociedad a través de una experiencia ecológica, científica, tecnológica y ambiental.

El programa radial Verbo Verde se transmite los lunes y jueves de 17h00 a 18h00 a través de la plataforma de INDI-RADIO en la siguiente dirección <http://www.indi.ups.edu.ec/inradio/>

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)